



De Ícaro a los Wright... el hombre voló : [Exposición]

ETSIAE,
2013

Multitype.

Material Mixto

Desde que el hombre tomó consciencia de sí mismo tuvo el deseo de emular a aquellos seres que surcaban el cielo. Quiso volar. Ya los mitos y leyendas de la antigua Grecia dejaron constancia de este deseo, pero habría que esperar a 1903 y a los hermanos Wright para ver el primer vuelo tripulado con un vehículo de motor más pesado que el aire. Esta exposición, organizada conjuntamente por el Servicio de biblioteca universitaria y la Biblioteca Aeroespacial, con la colaboración de diversas bibliotecas de la UPM que han facilitado sus fondos bibliográficos (ETSI Caminos, Minas e INEF), es una selección de documentos que muestran la evolución de la ciencia aeronáutica desde sus inicios hasta los hermanos Wright. En ella hay testimonios acerca de globos aerostáticos y dirigibles, pasando por los primeros planeadores y aeroplanos, además de una pequeña muestra de libros sobre los primeros pasos de la aerodinámica

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzUwNDE0MjQ>

Título: De Ícaro a los Wright... el hombre voló [Exposición]

Editorial: Madrid ETSIAE 2013

Descripción física: 1 recurso en línea

Mención de serie: Exposiciones

Materia: Historia de la aeronáutica. Globos aerostáticos Dirigibles Aviones

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es